

# Hop☆

No.10

海田町立海田西中学校  
第1学年通信  
令和5年10月25日

## いよいよ今週末は文化祭！

2学期が始まってから2カ月が過ぎました。昼はまだまだ暖かいですが、朝や夜の気温が下がって肌寒い日が続いています。体調管理には十分に注意してくださいね。

さて、今週末には楽しみにしていた中学生になって初めての文化祭です！文化祭では、体育館で合唱祭・「総合的な学習の時間」の発表・保健委員会の発表・ビブリオバトル・吹奏楽部の演奏、そして、今年初めての有志発表。また、海田高校による吹奏楽部・軽音楽部の演奏などが予定されています。さらに、校舎内でも各教科・各部活動の作品展示が予定されています。みなさんが日ごろ頑張っている姿をしっかりと見てもらいましょう！

ここでは、合唱練習と総合的な学習の時間のプレゼンの様子を紹介します。

合唱祭は、課題曲「校歌1番」と自由曲を歌います。合唱練習では、音楽の授業と放課後を使って練習をしてきました。また、先日、初めて他のクラスの合唱を聞き合いました。お互いの歌声を聞くことでよい刺激を受けたのではないのでしょうか。合唱練習も残りわずかです。ラストスパート仕上げていきましょう！



総合的な学習の時間では、SDGsの17の目標の中から自分が希望した目標を調べ新聞にまとめました。そして、それぞれの目標ごとにグループで集まってスライドをつくりました。文化祭では時間の関係で全てのグループが発表することはできないので、プレゼンを行い、代表の2つのグループを決めました。どのグループも、みんなで協力して素敵なスライドを完成させてました！



発表の合間です！  
とてもいい笑顔ですね☆

## 1か月後には期末試験です！

文化祭が終わると、2学期期末試験がやってきます。期末試験は中間試験と比べて、教科の数が増えます。つまり、中間試験と同じ時期から勉強をすると間に合いません。今、期末試験まで“まだ1ヶ月もある”と捉えるか、“あと1ヶ月しかない”と捉えるか。それは、みなさん次第です。ギリギリになって課題をするのではなく、今できることを少しずつやっておくと、試験週間で自分がやりたい苦手科目の勉強などに時間を使えると思いますよ。1学期期末試験での反省を活かして勉強に取り組みましょう。終わってから、“もっと早めに勉強すればよかった”などと後悔しないように！



## 保護者の皆様へ

日頃より、海田西中学校の教育活動に御理解と御協力をいただきありがとうございます。さて、今週末には文化祭が行われます。今年度から、うどんやフランクフルトなどの販売も復活しました。食券を買っていない方は、お弁当を持参するようお願いいたします。また、文化祭当日は冬服の着用になりますので御準備をお願いいたします。

さらに、11月からは冬服に完全移行になります。お知りおきください。